

2023年3月12日

会員各位

株式会社鶴見総合体育研究所
鶴見ジュニア体操クラブ

3月13日以降のマスク着用及びご観覧について

平素は当クラブの活動にご支援ご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

コロナ禍の中、会員の皆様には当クラブのガイドラインをお守りいただき誠にありがとうございます。

政府より3月13日以降のマスク着用の考え方について、「個人の主体的な選択を尊重し、着用は個人の判断に委ねる」旨の発表がされています。当クラブでは、3月13日以降のマスク着用及び保護者のご観覧につきまして下記の通りとさせていただきますので、ご協力の程宜しくお願いいたします。

記

1. 変更期日2023年3月13日(月)より
2. マスク着用及び保護者のご観覧について
 - a. 会員の皆様につきましては、館内でのマスク着用は本人および保護者様のご判断とさせていただきます。但し、育成・エリート育成・選手コースにつきましては現状通りマスク着用にてお願いいたします。
 - b. ご観覧の皆様につきましては現状通りマスクの着用をお願いいたします。
 - c. ご観覧の人数につきましても混雑が予想されますので現状通り「1家族1名」とさせていただきます。
3. その他
 - a. ご来館時の体温測定や消毒液のご利用は従来通りのご協力をお願いいたします。
 - b. スタッフにつきましては、当面の間従来通りマスク着用とさせていただきます。皆様のご理解、ご協力を頂きます様お願いいたします。

今後5月に新型コロナウイルスの位置づけが「5類」に移行するのに伴い、段階的に内容を変更していく予定です。

以上